



Un total de 37 aficionados y aficionadas a la fotografía buscarán la mejor instantánea del municipio desde hoy y hasta el próximo 6 de agosto con su participación en el XXV Rally Fotográfico 'Ciudad de Adra' promovido por el Área de Juventud junto con Fernando Fotografía y FotoFerrer. Una actividad que este año ha crecido en el número de participantes con respecto a la edición anterior.

La mesa de salida del concurso ha tenido lugar desde la Oficina de Turismo y ha contado con la asistencia de la concejala de Juventud, Elisa Fernández, los responsables de los establecimientos organizadores, así como por técnicos municipales responsables de la puesta en marcha y desarrollo de la actividad.

En esta edición, la organización ha establecido como puntos de paso obligado a todos los participantes el Festival Juerga's Rock (no es necesario asistir al festival), las barriadas, vivir con la agricultura y Adra y el deporte. El resto de fotografías presentadas al concurso serán de temática libre.

El autor de la mejor fotografía del rally obtendrá un premio de 500 euros, mientras que el autor de la segunda mejor fotografía se alzará con 200 euros. Además se ha establecido un premio de 100 euros para la fotografía más votada on-line entre los propios participantes. La mejor fotografía en la categoría de menores de jóvenes recibirá un premio compuesto por un lote de libros de fotografía y una cámara.

Las mejores imágenes seleccionadas serán expuestas al público tras finalizar el concurso, en una exposición fotográfica organizada por el Ayuntamiento de Adra en el Centro Cultural, a partir del 1 de septiembre.